
  

第２３９回 役員会（定例）議事要旨 

 

日時  令和２年６月２５日（木）１５：０７～１５：０８ 

場所  学長室 

 

 

議題１．国立大学法人鹿児島大学ハラスメント防止に関する規則の一部改正について 

（第224回教育研究評議会 資料１） 

議題２．平成 31 事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間（平成 28～31 事業年度）に係る業務  

の実績に関する報告書（原案）について（第224回教育研究評議会 資料２） 

（第121回経営協議会 資料１） 

議題３．第３期中期目標期間の教育研究評価に係る実績報告書（中期目標の達成状況報告書（案）及び学部・

研究科等の現況調査表（案））について（第224回教育研究評議会 資料３） 

（第121回経営協議会 資料２） 

議題４．鹿児島大学寄附講座及び寄附研究部門に関する規則の一部改正について 

（第224回教育研究評議会 資料４） 

議題５．令和元事業年度決算について（第121回経営協議会 資料３） 

議題６．令和３年度概算要求について（第121回経営協議会 資料４） 

議題７．令和２年度競争的資金等に係る間接経費（研究管理経費）の配分について 

（第121回経営協議会 資料５） 

議題８．令和２年度資金繰計画に基づく余裕金の運用計画（第２・四半期）等について（役員会 資料１） 

 

 

 その他 

 

［出席委員］ ６名 

 佐野学長 

（理事）馬場、越塩、岩井、山木、萩元 

 

［欠席委員］ １名 

（理事）武隈 

 

［オブザーバー］ 

（監事）伊牟田 

（副学長）坂本、森、渡邊 

 

議題１．国立大学法人鹿児島大学ハラスメント防止に関する規則の一部改正について 

（第224回教育研究評議会 資料１） 

学長から、国立大学法人鹿児島大学ハラスメント防止に関する規則の一部改正について、６月18日開催

の第224回教育研究評議会で了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 

議題２．平成 31 事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間（平成 28～31 事業年度）に係る業務  

の実績に関する報告書（原案）について（第224回教育研究評議会 資料２） 

（第121回経営協議会 資料１） 



  

学長から、平成31事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間（平成28～31事業年度）に係る業

務の実績に関する報告書（原案）について、６月18日開催の第224回教育研究評議会及び本日開催の第121

回経営協議会で了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 

議題３．第３期中期目標期間の教育研究評価に係る実績報告書（中期目標の達成状況報告書（案）及び学部・

研究科等の現況調査表（案））について（第224回教育研究評議会 資料３） 

（第121回経営協議会 資料２） 

学長から、第３期中期目標期間の教育研究評価に係る実績報告書（中期目標の達成状況報告書（案）及

び学部・研究科等の現況調査表（案））について、６月18日開催の第224回教育研究評議会及び本日開催

の第121回経営協議会で了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 

議題４．鹿児島大学寄附講座及び寄附研究部門に関する規則の一部改正について 

（第224回教育研究評議会 資料４） 

学長から、鹿児島大学寄附講座及び寄附研究部門に関する規則の一部改正について、６月18日開催の第

224回教育研究評議会で了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 

議題５．令和元事業年度決算について（第121回経営協議会 資料３） 

学長から、令和元事業年度決算について、本日開催の第121回経営協議会で了承されたことの説明があ

り、審議の結果、了承された。 

 

議題６．令和３年度概算要求について（第121回経営協議会 資料４） 

学長から、令和３年度概算要求について、本日開催の第121回経営協議会で了承されたことの説明があ

り、審議の結果、了承された。 

 

議題７．令和２年度競争的資金等に係る間接経費（研究管理経費）の配分について 

（第121回経営協議会 資料５） 

学長から、令和２年度競争的資金等に係る間接経費（研究管理経費）の配分について、本日開催の第121

回経営協議会で了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 

議題８．令和２年度資金繰計画に基づく余裕金の運用計画（第２・四半期）等について（役員会 資料１） 

学長から、令和２年度資金繰計画に基づく余裕金の運用計画（第２・四半期）等について、６月23日開

催の第８回大学運営会議で審議・了承されている旨の説明があり、審議の結果、了承された。 

 

 

 その他 

 

 

  次回は、令和２年７月16日（木）教育研究評議会終了後からとなった。 

 


